



一人一人が頑張った

2学期でした

校長 島津 芳久

師走を迎え、日一日と寒さが厳しくなりました。暦の上では冬至を迎え、これからは昼の時間が少しずつ長くなります。季節の変化を感じつつ、暖かい部屋で新年の目標などゆっくり考えてみるのも良いのではないのでしょうか。

さて、4月に入学した1年生もすっかり中学校生活に慣れ、学校全体で取り組む学校行事での上級生の姿を見ながら、中学生が行動するべき姿を学んでいました。学校外においても、職場体験において地域の皆様から社会で生きることを教えていただきました。また、3年生は自ら仲間働きかけをし、その姿は同学年にとどまらず、全校生徒に向けても行われ、より良いものにしていこうと活動していました。主体的に動く3年生の姿に、1、2年生は「次は自分たちもあのように動こう」という気持ちを高めていました。特に2年生は、自分たちがこれまで3年生から学んできたことを受け止め、これから自分たちが引き継いでいく決意を行動として示してくれました。

そして、3年生は卒業後に向けて自分の進む道を決め、自分の力を発揮するために学習に励んでいます。これまで以上に一人一人が自分と向き合っていくこととなります。その時、周りには家族、仲間、先生がいることを支えにしてほしいと思います。

最後になりますが、地域や保護者の皆様には、今学期も学校の教育活動にご理解、ご協力いただき、生徒達を支えていただきましたことに感謝を申し上げます。

◎花植えプロジェクト（12月7日）

2学期も高萩北地区青少年健全育成の会を中心とした「輝多っ子サポーターズ」の皆様のご協力をいただき、きれいな花を植えることができました。生徒たちも一緒に作業をさせていただき、毎日水まきを行っています。



初めに苗の説明をしていただく



レイアウトを相談



きれいに植えられるかな



○人権集会・人権学習・PTA人権学習会

12月4日から12月10日の「人権週間」、12月10日の「世界人権デー」にちなみ、12月8日（金）全校で人権集会と人権学習を行いました。

1年生 小峰さん、2年生 諸口さん、3年生 中島さんに人権作文を朗読してもらった後、各教室で人権感覚育成プログラムを活用して人権学習に取り組みました。

また、同じ日に、高萩北小、北中、北公民館合同で人権学習会を開催しました。県立塙保己一学園の寺田先生に視覚障がい者の人権課題についてご講話をいただきました。



○第66回奥むさし中学校駅伝競走大会

12月2日（土）飯能市阿須運動公園周辺を会場として、奥むさし中学校駅伝競争大会が行われました。

女子は4位入賞、男子は10位という成績を収めました。また、男子3区の鈴木さんが区間賞、5区の室越さんが区間新記録で区間賞を獲得しました。



◎出場メンバー

【女子】

1区小川さん、2区野村さん、3区伊井さん、
4区萩原さん、5区嶋田さん、6区柴田さん

【男子】

1区本田さん、2区久下さん、3区鈴木さん、
4区小野さん、5区室越さん、6区加藤さん



○日高市読者感想文

日高市読書感想文コンクールの結果です。

優秀賞 1年 水村さん 3年 伊東さん、小指さん、杉木さん、園部さん
優良賞 1年 山中さん 2年 高尾さん

○税の標語

所沢間税会が募集した令和5年度「税の標語」において、2名が受賞しました。

全国間税会入選 3年 田中さん
所沢間税会佳作 1年 橘高さん

○1月の主な行事予定

1日（月）元旦	15日（月）4時間授業（給食あり）
8日（月）成人の日	17日（水）県立特別支援学校入学選考開始
9日（火）3学期始業式	21日（日）BJの日
11日（木）給食開始	22日（月）私立高校推薦入試開始

※12月29日から1月4日まで閉庁します 「よいお年をお迎えください」